



belle histoire

L'Ehpad met des bulles dans leur vie

Touché par ses rencontres avec les résidents et le personnel de l'Ehpad du Bourg-Joly à Saint-Mathurin-sur-Loire (Maine-et-Loire), Simon Bonnefoy dessine en BD leur quotidien.

« **B**ienvenue au bistrot du Bourg-Joly. » L'annonce, écrite à la main sur l'ardoise à l'entrée de l'Ehpad de Saint-Mathurin-sur-Loire (Maine-et-Loire) donne envie de franchir la porte. Ici, pas de personnel en blouse blanche, mais un chat, Cupidon, qui accueille les visiteurs, depuis le paillason. À droite, en face de ce bistrot installé par le personnel pour mieux accueillir les familles de résidents et permettre des échanges